



UNIVERSIDAD
DEL SURESTE

**Nombre de alumno: María Fernanda
Sol Calvillo**

**Nombre del profesor (a): Lic. Julio
Cesar Pérez Moreno**

**Nombre del trabajo: Cuadro
sinóptico**

**Asignatura: Legislación en enfermería
y salud**

Grado: 8°

Grupo: Lic. Enfermería

LEGISLACION EN SALUD Y ENFERMERIA



¿Que es legislación?

La legislación es un conjunto de normas y leyes que regulan las relaciones entre las personas de un país o de un sector determinado.

CARACTERISTICAS

Se trata de normas vigentes en el ordenamiento jurídico.

Intentan regular la conducta y el comportamiento de las personas.

La legislación es diferente en cada país.

Establece los derechos y obligaciones de los ciudadanos.

Los tribunales son los encargados de que se cumpla la legislación

Las constituciones son las encargadas de especificar como se debe legislar.

Quién realiza la legislación se llama legislador

En la legislación se observa: lo que está prohibido, las acciones que están obligadas a realizarse, lo que está permitido,

las sanciones pertinentes, las pautas para realizar alguna acción en concreto, las autorizaciones a solicitar, etc.

Gracias a la legislación se puede organizar un determinado sector y un país en su conjunto.

TIPOS DE LEGISLACION

Civil.

Penal.

Laboral.

Mercantil.

Administrativa.

La legislación en enfermería

Cuando hablamos de legislación en enfermería nos referimos al :

conjunto de normas reglamentos y disposiciones legales por los que está regulada la profesión.

La revelación indiscriminada puede ocasionar daño moral, físico, económico, familiar y social irreparable.

El personal de enfermería es responsable de sus actos y debe rendir cuenta por ello, y puede ser sujeto de sanción legal y ética

No es posible olvidar que las confidencias hechas, han sido en virtud de la profesión, y con fines curativos.

por tanto han de ser inviolables como la salvaguarda de los derechos humanos.

Los profesionales están obligados a:

mejorar en su saber, saber hacer, saber ser y saber convivir, asumiendo la responsabilidad ética que le corresponde.

El título y la cédula profesional son requisito indispensable para ejercer la práctica profesional de la enfermería en México.

La importancia de la legislación en enfermería

En el caso de la legislación de salud en particular.

el bien común se relaciona con la salvaguarda o preservación del ser humano en toda su magnitud y, como consecuencia, de la sociedad como un todo.

El bien jurídico a proteger, como bien garantizado por el derecho, es la salud.

La regulación de la enfermería es de suma importancia en cualquier parte del mundo.

ya que a partir de las leyes, normas y códigos de ética se puede asegurar una mejor calidad de atención para toda la población.

La legislación sanitaria es un instrumento formal que emana para regular el sentido formal de la ley

teniendo el carácter de obligatoriedad cuando son formuladas conforme el debido proceso legal de creación

CONCLUSION: Mi conclusion del tema y sus subtemas es que la legislación es muy importante para nuestra carrera y una de las bases para poder ejercerla, que es indispensable estar informados sobre nuestros derechos y obligaciones como personal de la salud así como del paciente, al igual que hay que conocer sobre los artículos de la salud ya que todas las acciones que realizamos deben de tener un fundamento y deben de realizarse correctamente porque al no hacerlo podría traernos consecuencias legales, por ello debemos tener conocimiento de esta ciencia.